



Le vendredi 26 janvier dernier a eu lieu la première édition de l'événement « **Rencontres professionnelles** » au Lycée des Glières. Son double objectif ambitieux a été atteint :

- Les acteurs économiques du territoire ont fait connaissance avec le lycée et ses formations, les élèves et les équipes pédagogiques
- Les élèves de la voie professionnelle ont rencontré des chefs d'entreprises, des gestionnaires RH et ont échangé sur des thématiques d'actualité, leurs parcours personnels et professionnels ainsi que leurs attentes et besoins

Lors de la matinée officielle, la signature de partenariats a été un moment privilégié entre l'équipe de direction du lycée, les partenaires de longue date ainsi que les nouveaux partenaires réunis dans le cadre de l'action du Bureau des Entreprises.

Les engagements de plus de 10 ans ont été rappelés et renouvelés autour de la mise en œuvre et le bon fonctionnement du BTS Banque avec des partenaires fidèles comme la Caisse d'Épargne, la Banque Populaire et le Crédit Mutuel de Savoie Mont Blanc.

De nouveaux partenariats ont été officialisés avec des structures publiques et privées qui permettront à nos élèves en Bac Professionnel et à nos étudiants en BTS de consolider leurs connaissances et acquérir des compétences dans des environnements professionnels de qualité.

Le partenariat de longue date avec Annemasse Agglo a été officialisé par la signature de Gabriel Doublet, son Président.

Maryline Bouché, Maire Adjointe, a rappelé l'engagement des Services de la Ville d'Annemasse qui accueillent depuis des années nos élèves en stage. Grâce à l'engagement des élus et l'investissement des services, en 2023 la ville d'Annemasse a pu accueillir près d'une centaine de jeunes en stage. Le partenariat avec le lycée des Glières permettra d'anticiper l'accueil des élèves en fonction des métiers préparés et des missions à réaliser.

La gérante de l'entreprise Emma Dom, Pascale Mayca, signataire de la convention de partenariat, a renouvelé son soutien au lycée des Glières lors des événements et activités du BTS SAM, mais aussi l'accueil régulier de stagiaires et actuellement de 2 apprenties.



Signature de la convention avec Annemasse Agglo par Gabriel Doublet, son Président et Didier Michaux, le Proviseur



Signature de la convention avec Emma Dom par Pascale Mayca, sa Gérante et Didier Michaux, le Proviseur

2 autres conventions ont été officialisées avec la DGFIP Haute-Savoie et la FNAC Annemasse, les représentants n'ayant pas pu faire le déplacement.

L'après-midi a été dédié à la rencontre avec les professionnels et les 6 classes d'élèves de Bac Professionnel autour de thématiques d'actualité pour partager leur expérience professionnelle et surtout leur motivation et leur enthousiasme. La qualité des interventions et l'investissement des professionnels ont été très appréciés tant par les élèves que par leurs enseignants.



Pauline Plagnat, chargée de cours à l'Institut de l'environnement, Université de Genève, Docteure en économie du développement a animé la mini-conférence de 13h « L'évolution des métiers dans un monde en évolution » auprès des élèves de Terminale, leurs enseignants et nos partenaires, professionnels présents lors de l'événement.

A partir de 14h, les professionnels sont intervenus dans les classes en fonctions des thématiques proposées et des métiers préparés.

Charlotte Rerecich Gallard, Service Développement de l'Emploi et des Compétences, Direction des Richesses Humaines d'Annemasse Agglo et Violaine Chartres, Service Emplois Compétences de la Ville d'Annemasse ont présenté aux élèves de Terminale Agora leurs parcours personnels et professionnels et la variété des métiers des administrations publiques.

Pascale Mayca, Gérante d'Emma Dom, Elisabeth Chambat, Cadre Supérieure à l'IFSI et Coralie Fernex, Dirigeante de Sitting Services et ancienne élève du lycée des Glières ont permis aux élèves de 1Agora d'avoir une approche concrète des métiers administratifs dans le domaine médico-social.



Amine Mehdi, Gérant et consultant chez Genevois Finance Conseil, Mikaël Richard Responsable de développement au Comptoir National de l'Or et Alexandre Chauvelot Responsable de la délégation d'Annemasse de MAIF Assurances ont présenté aux élèves de la classe de Seconde Relations Clients (2PRC1) les attentes et exigences pour réussir dans les métiers relations commerciales dans la banque, la finance et l'assurance.



Sandrine Caillet, Directrice de l'agence Cabinet Caillet Immobilier et Christian Verdonnet, Cabinet Notaires Annemasse Etoile Gare ont exposé aux élèves de la classe de 2PRC2 certaines attentes et exigences pour réussir dans les métiers administratifs et relations commerciales dans le domaine de l'immobilier si prisé par nos élèves pour la réalisation de leurs stages.



Viktoria Vertounova, Directrice de l'Office du commerce d'Annemasse, Bajram Maloku, Fondateur de Hemelka Marketing & Communication et Nazifé Yucesan, Alternante Marketing chez Crazy School ont fait rêver les élèves de Terminale Commerce Vente (TMAV) autour de l'évolution numérique des métiers et de l'adaptabilité au marché du travail.

Julien Colombo, Directeur de l'Entrepôt du bricolage et Marie-Noëlle Gilson Baki, Responsable SAV-Logistique de la FNAC ont exposé leurs points de vue sur la thématique « Le commerce, la vente, l'humain et l'évolution des métiers » et ont permis aux élèves de TMCV de poser toutes leurs questions sur leurs parcours personnels et professionnels ainsi que les suites à prévoir pour transformer leur futur baccalauréat professionnel en vrai levier de réussite dans la vie.

A partir de 15h, les 2 tables rondes ont permis aux élèves (en mixité de classes) d'approfondir les thématiques abordées précédemment et de bénéficier des conseils et avis des professionnels présents sur les attentes et besoins des entreprises du territoire et leur accueil de stagiaires, apprentis et futurs jeunes professionnels formés au Lycée des Glières.

L'équipe de Direction, les professeurs et les élèves tiennent à remercier tous les intervenants pour leur disponibilité et la qualité de leurs interventions. Par ailleurs, les Rencontres professionnelles ont été suivies par la Journée Portes Ouvertes, samedi 27 janvier. Les visiteurs ont pu prendre connaissance sur l'espace du Bureau des entreprises des liens et partenariats du lycée avec le monde économique du territoire.